



# Réalia

ARTISAN EN COSMETIQUE DE TERROIR

## **Français :**

Realia réunit depuis 2004, une ferme oléicole produisant son huile d'olive, des cueillettes et un atelier artisanal qui crée ses actifs issus des plantes sauvages et cultivés de Corse, ainsi que des émulsions, gels et huiles 100% Naturels, labélisés 3 étoiles slow cosmétique. Les formules dermocosmétiques sont courtes avec ou sans huiles essentielles reposant sur des actifs du laboratoire et de la Corse. Notre vision repose sur le respect de la peau (pH, microbiome, film hydrolipidique, pas de conservateurs ajoutés). La gamme est étendue à 25 soins visages et corps, huiles de massage, gamme homme en format vente et cabine.

## **English :**

Since 2004, Realia is an olive tree farm producing its green olive oil and an artisanal workshop that creates its active ingredients from wild and cultivated plants of Corsica. We produce 100% Natural emulsions, gels and oil, labeled 3 stars slow cosmetic. Our dermocosmetic formulas are short with or without essential oils based on active ingredients from the laboratory. Our vision is based on respect of the skin (pH, microbiome, hydrolipidic film, no preservatives added). The range is extended to 25 face and body treatments, massage oils, men's range also available in professional size.